Canada en 2030

Territoire

Superficie: 9,985 km2

Capitale: Ottawa

Démographie et développement

Population: 45 millions

Salaire moyen : 54 000€ (par ans)

PIB : 2300 milliards de €

Taux de chômage: 6,5%

Conflits

 Le Canada conserve ses bonnes relations internationales et ne s'engage dans aucun conflit. Tensions internes grandissantes entre les communautés Francophones et Anglophones, car les Francophones estiment être défavorisés.

Régime politique et relations internationales

Le Canada reste une monarchie constitutionnelle. Justin Trudeau, brillamment réélu en 2025, conserve son poste de Premier ministre et le roi Charles III est toujours en fonction malgré ses 82 ans.

La montée au pouvoir des démocrates aux États-Unis, n'a fait que renforcer les relations des deux pays frontaliers. Aucun changement majeur dans la politique extérieure du Canada.

Lois et décisions majeures depuis 2024

Le Canada continue d'être l'un des pays les plus progressistes et tolérants au monde. Cependant, le niveau d'acceptation de migrants et le nombre de nouveaux citoyens canadien diminuent témoignant d'une tendance plus isolationniste parmi les Canadiens. Cela s'explique par une frustration grandissante chez une partie des Canadiens qui estiment que leurs qualités de vie diminuent, et considèrent les migrants comme responsables de ce déclin.

Le Canada continue de réduire ses émissions de carbone et semble bien parti pour atteindre la carboneutralité d'ici 2050. Pourtant, le Canada continue d'exporter son pétrole et son gaz à travers le monde ce qui lui vaut de nombreuses critiques.

Avancées

Des nouveaux gisements de pétrole et des terres rares sont trouvés dans le nord du Canada en 2029. Ces nouvelles ressources se trouvant sur les terres ancestrales des Inuits, son exploitation crée une controverse. Plusieurs Inuits s'immolent par le feu afin de protester.

Evènements particuliers

En 2028, un énorme incendie sans précédent se déclare dans la forêt boréale canadienne brûlant. Avec ses 22 millions d'hectares de terres brûlées, cet incendie devient le plus dévastateur de tous les temps.

En 2030, le Canada participe à la Conférence organisée par la Colombie.

